



# Kandidatinnen und Kandidaten für den Samtgemeinderat



Erwin Sell, Bauschlosser    Christel Lüppen, Verw.-Angestellte    Cornelius Peters, Montagewerker    Volma Dzubigella, Raumpflegerin    Hans-Gerd Coldewey, Diplom-Ingenieur    Antchen Vogel, Steuerfachangestellte    Egon Völlkopf, Betriebsrat i.R.    Erwin Heinks, Schiffbauer



Enno Janssen, Personalleiter    Manfred Aden, Vermessungsbeamter    Udo Schmidt, Montagewerker    Helmut Strand, Maler u. Lackierer, Metallbauer    Alfons Köcklar, Maschinenbaumeister    Jochen Okken, Montagewerker    Hans Krey, Straßenwärter    Holger Hempel, Krankenpfleger



Michael Jakobs, Metallbauer    Rainer Beckemeyer, Montagewerker    Michael Wesseln, Berufssoldat im Verwaltungsdienst    Ralf-Ludwig Becker, Elektromeister i.R.    Dennis Block, Kaufm. im Einzelhandel / Stellv. Filialleiter    Peter Hauk, Schlosser    Anneliese Poppinga-de Vries, Einzelhandelskauffrau



# Kandidatinnen und Kandidaten für den Kreistag



## Wahl des Kreistags

Für die Zusammensetzung des Kreistags ist Ihre Stimme am 11. September 2016 ebenfalls entscheidend. Im Landkreis Aurich werden wichtige Weichen gestellt, die uns alle betreffen: Bildung und Kinderbetreuung, Familienfreundlichkeit, preiswerte Müllentsorgung und eine bürgernahe Verwaltung sind nur einige vieler wichtigen Punkte, die im Kreistag entschieden werden.

Wir, die Kandidatinnen und Kandidaten der SPD, wollen Ihre Interessen wie auch die der Samtgemeinde Hage im Kreistag vertreten.

Wir bitten Sie daher um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme! Vielen Dank!

Von links: Erwin Sell, Christel Lüppen, Anneliese Poppinga-de Vries, Cornelius Peters.



## Der Brandschutz und die Sicherheit der Bürger haben für uns Priorität

Dank des Einsatzes der SPD wird Hage über ein neues Feuerwehrhaus verfügen, das den erhöhten Anforderungen gerecht wird. Der bereits lange geplante Bau kann nach Abschluss des Bebauungsplanverfahrens in die Tat umgesetzt und voraussichtlich im Jahr 2017 fertiggestellt werden. Insgesamt werden sich die Kosten auf 1.330.000 Euro belaufen.

Der Bau des neuen Feuerwehrhauses ist notwendig, da das bisherige Feuerwehrheim nicht mehr den Vorschriften entspricht und zur Förderung des Nachwuchses mehr Platz benötigt wird. Wir, die SPD, sind sehr dankbar, dass die Feuerwehr den Nachwuchs schon früh für die Aufgabe begeistert und haben uns auch von daher für die schnellstmögliche Schaffung von entsprechenden Bedingungen für die Förderung von den Kindern und der Jugend in der Feuerwehr stark gemacht. Die neugegründete Kinderfeuerwehr erfährt bereits hohen Zuspruch. Die Kinderfeuerwehr wie auch die Jugendfeuerwehr erhalten im Neubau an der Hagermarscher Straße je-

weils eigene Räume im Obergeschoss.

Um auch leistungsfähige Einsatzfahrzeuge vorzuhalten, stehen derzeit ein Mannschaftstransport- wie auch ein Einsatzleitfahrzeug zur kurz- beziehungsweise mittelfristigen Neubeschaffung im Feuerwehrbedarfsplan.

Während das Einsatzleitfahrzeug erst nach Fertigstellung des neuen Feuerwehrheims Hage in Aussicht gestellt werden kann, ist für das 27 Jahre alte, in Lütetsburg stationierte Mannschaftstransportfahrzeug kurzfristiger Ersatz geplant. Schließlich ist das so genannte MTF auch für die Jugend- und Kinderfeuerwehr im Einsatz ist. Für diesen Ersatz werden dieses Jahr auf unseren Antrag 30.000 Euro bereitgestellt. Grundsätzlich gilt stets: Falls bei den Fahrzeugen und den Gerätschaften der Feuerwehr Reparaturen notwendig werden, kann sich jeder darauf verlassen, dass diese Reparaturen umgehend angepackt werden, damit die Einsatzfähigkeit der Feuerwehr jederzeit gewährleistet ist.



Letzter Entwurf der Samtgemeinde

## Grußwort

Willkommen bei der neuesten Ausgabe der SPD-Bürgerzeitung.

Wir möchten Ihnen unsere Kandidatinnen und Kandidaten für die Samtgemeinderatswahl vorstellen und Sie über zwei Schwerpunkte unserer Arbeiten und Projekte in der Samtgemeinde informieren. Wir haben einen guten Mix aus erfahrenen und neuen Bewerberinnen und Bewerber aus allen Mitgliedsgemeinden gewinnen können, die engagiert und kompetent sind.

Für den Kreistag gehen zwei Frauen und zwei Männer „ins Rennen“.

Ich freue mich sehr, dass wir Ihnen die erste Ausgabe der SPD-Bürgerzeitung in diesem Jahr überreichen dürfen und danke dem Redaktionsteam für die gelungene Arbeit.

Herzliche Grüße  
Ihr Erwin Heinks  
Vorsitzender  
SPD-Samtgemeindeverband

V.i.S.d.P.:  
SPD-Samtgemeindeverband Hage  
Redaktionsteam  
Achterum 24 • 26524 Hage  
www.spd-hage.de

